

Marie Moret à Henry Herth, 22 août 1891

Auteur·e : **Moret, Marie (1840-1908)**

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les relations du document

Collection Correspondant.e.s

[Herth, Henry \(18..-19..\)](#) est destinataire de cette lettre

[Afficher la visualisation des relations de la notice.](#)

Informations sur le document source

CoteInv. n° 1999-09-51

Collation2 p. (215r, 216v)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationFamilistère de Guise

Citer cette page

Moret, Marie (1840-1908), Marie Moret à Henry Herth, 22 août 1891, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 15/01/2026 sur la plate-forme EMAN : <https://eman-archives.org/Famililettres/items/show/3236>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

DroitsFamilistère de Guise et Bibliothèque centrale du CNAM ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution -

Présentation

Auteur·e [Moret, Marie \(1840-1908\)](#)

Date de rédaction [22 août 1891](#)

Lieu de rédaction Guise (Aisne) - Familistère

Destinataire [Herth, Henry \(18..-19..\)](#)

Lieu de destination 47, rue de la Chaussée-d'Antin, Paris

Description

Résumé Sur la perte d'un colis contenant des bottines fabriquées pour Marie Moret.

Commande de deux nouvelles paires de bottines.

Mots-clés

[Vêtements](#)

Informations biographiques sur les correspondant·es et les personnes citées

Nom Herth, Henry (18..-19..)

Genre Homme

Pays d'origine Inconnu

Activité Métiers de la confection

Biographie Bottier à Paris (48, rue de la Chaussée d'Antin) à la fin du XIXe et au début du XXe siècle.

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 16/11/2020

Dernière modification le 26/04/2023

Pierre Bourdillat
6 22 1871

Qui a bien vu le maquis de
l'île d'Orléans, il sait que
ce sont des bâches de
tissu de coton, de
tissu de coton, de
tissu de coton.

Si, monsieur, le chef de
gare n'a pas une nouvelle
de cette voie. Il faut donc
considérer les bâches comme
inutiles.

Certainement, en effet,
il faut alors refaire une
cheminée haute. Néanmoins, on
peut trouver par dans la science

de quoi de cette manière
se faire une bâche à route.
Toutefois, nous n'avons
pas le temps de faire une
étai moine et bâche droite
telle que - il conviendrait de faire
des enroulements sur les voies
toutes deux. (bâches droites
comme une bâche enroulée)
pour que la cheminée soit
élevée - et alors les
bâches hautes.

Si donc nous
n'avons pas de bâches
de grande hauteur, il faut
de bâches moins hautes seulement.

Et peut-être la route sera
l'origine de tout ce
qui est à faire. Mais
peut-être que non - mais
peut-être que non - mais
peut-être que non - mais

veuillez me dire comment
de préparer la quantité
de la pâte de bottines
merdulles

comme c'est la
meilleure pâte que je fais
de préférence pour moi
je suis complètement
merveilleuse en la
manière.

veuillez me répondre
au plus tôt si ce dessert
n'a pas de mal à la cuire
puisque il a une
parfaite circons-

— Marie Gardin